

**Antrag Nr. 10-O-25-0006**  
**AUF-Fraktion**

---

**Betreff:**

Treffpunkte für Jugendliche / junge Erwachsene aus unserem Stadtteil (AUF)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, feste Treffpunkte für Jugendliche und junge Erwachsene im Stadtteil zu installieren und dies auch der übrigen Bevölkerung zu kommunizieren.

Überlegungen sollten angestellt werden im Hinblick auf die Nutzung eines leer stehenden Gebäudes oder eines leer stehenden Raumes als so genanntes „Jugendhaus“, ebenso wie Treffpunkte im Freien für diesen Personenkreis, ein bzw. mehrere „Plätze für die junge Generation“.

Gemeint sind Jugendliche und junge Erwachsene ab etwa 15 Jahren, die ein Kinder- und Jugendzentrum bzw. ein kirchlicher Träger mit seinen Programmen altersgemäß nicht mehr anspricht.

Diese Altersgruppe trifft sich seit Generationen im Freien, meist auf Spielplätzen.

Mainz-Kastel, 20.01.2010

Wendelmuth